



### 最終日には上達した泳ぐ姿に

大人を対象とした水泳教室「春のおよげナイトスイミング」がスポーツセンターの温水プールで5月8日から29日まで4回開催されました。ビート板を使い、バタ足や息継ぎの方法など初心者に分かりやすく講師が指導。初め緊張気味の受講者も最終日には余裕を持って泳ぐ姿が見られました。この

教室は9月にも開催する予定で、主催した生涯学習課では「皆さんの健康・体力づくりのために多くの方が参加してほしい」と呼びかけていました。

5月のできごと



### 子供会の活動資金のために

若草子供会が5月10日に廃品回収を行い、各家庭の玄関前に出された新聞紙やアルミ缶などを回収しました。子供会の活動資金にすることが目的ですが、環境問題を考える効果も期待できます。他の子供会でも地域の皆さんの協力を得ながら取り組んでいます。

### 会員がSLの清掃と来場者に解説

5月8日から鉄道資料館の一般公開が始まり、管理を委託されている安平町SL保存協力会の皆さんが機関車の清掃と来場者の対応を行いました。「この車両はD51型で320番目に製造され



たんだよ」と解説。現役時代の苦労談や思い出など目を輝かせながら語ってくれます。定例開館は10月までの第2と第4金曜日の13時から15時まで。

### 新緑の町をウォーキング

5月10日 追分地区で歩こう会が開催され、参加者は町道や鹿公園内を歩き体力づくりを行いました。この事業は昭和52年に「町民体力づくりの町」を宣言した旧追分町で毎年5月第2日曜日に実施され、平成10年から各地区の振興会がそれぞれコースを設定し趣向を凝らした内容で取り組んできました。

参加した皆さんはサクラや道端に咲いた花を見ながらマイペースで歩き心地よい汗を流していました。

